Text 5 New Technology New Words:
major                                                 главный, основной
axis                                                    ось
spinning                                             крутящийся
sophisticated                                      замысловатый, сложный
to be launched                                    быть запущенным
vehicle                                               средство передвижения
stage                                                  ступень
reliable                                               надежный
to cancel                                             отменить
converted



измененный в результате конверсии

to deliver



доставлять, привозить
relatively



относительно
to be capable of doing sth.

уметь делать ч.-л.
to improve



улучшить
alumnus



питомец
application 



приложение
to radiate 



распространять энергию
dish




тарелка
1. Переведите при помощи словаря:
to direct its radio energy
launch vehicle
stage / upper stage
intercontinental ballistic missile
intermediate range ballistic missiles
earth's surface
velocity change
cryogenically-cooled maser amplifiers
at apogee
to circularize the orbit
power outputs
The first major geosynchronous satellite project was the Defense Department's ADVENT communications satellite. It was three-axis stabilized rather than spinning. It had an antenna that directed its radio energy at the earth. It was rather sophisticated and heavy. At 500-1000 pounds it could only be launched by the ATLAS - CENTAUR launch vehicle. ADVENT never flew, primarily because the CENTAUR stage was not fully reliable until 1968, but also because of problems with the satellite. When the program was canceled in 1962 it was seen as the death knell for geosynchronous satellites, three-axis stabilization, the ATLAS-CENTAUR, and complex communications satellites generally. Geosynchronous satellites became a reality in 1963, and became the
only choice in 1965. The other ADVENT characteristics also became commonplace in the years to follow.
In the early 1960s, converted intercontinental ballistic missiles (ICBMs) and intermediate range ballistic missiles (IRBMs) were used as launch vehicles. These all had a common problem: they were designed to deliver an object to the earth's surface, not to place an object in orbit. Upper stages had to be designed to provide a delta-Vee (velocity change) at apogee to circularize the orbit. The DELTA launch vehicles, which placed all of the early communications satellites in orbit, were THOR IRBMs that used the VANGUARD upper stage to provide this delta-Vee. It was recognized that the DELTA was relatively small and a project to develop CENTAUR, a high-energy upper stage for the ATLAS ICBM, was begun. ATLAS-CENTAUR became reliable in 1968 and the fourth generation of INTELSAT satellites used this launch vehicle. The fifth generation used ATLAS-CENTAUR and a new launch-vehicle, the European ARIANE. Since that time the Russian PROTON launch vehicle and the Chinese LONG MARCH have entered the market. All are capable of launching satellites almost thirty times the weight of EARLY BIRD.
In the mid-1970s several satellites were built using three-axis stabilization. The greater the mass and power, the greater the advantage of three-axis stabilization appears to be. Much of the technology for communications satellites existed in 1960, but would be improved with time. The basic communications component of the satellite was the traveling-wave-tube (TWT). These had been invented in England by Rudoph Kompfner, but they had been perfected at Bell Labs by Kompfner and J. R. Pierce. All three early satellites used TWTs built by a Bell Labs alumnus. These early tubes had power outputs as low as 1 watt. Higher- power (50-300 watts) TWTs are available today for standard satellite services and for direct-broadcast applications. An even more important improvement was the use of high-gain antennas. Focusing the energy from a 1-watt transmitter on the surface of the earth is equivalent to having a 100-watt transmitter radiating in all directions. Focusing this energy on the Eastern U. S. is like having a 1000-watt transmitter radiating in all directions. The principal effect of this increase in actual and effective power is that earth stations are no longer 100-foot dish reflectors with cryogenically-cooled maser amplifiers costing as much as $10 million (1960 dollars) to build.
Antennas for normal satellite services are typically 15-foot dish reflectors costing $30,000 (1990 dollars). Direct-broadcast antennas will be only a foot in diameter and cost a few hundred dollars.
.'. Переведите на русский язык следующие выражения и объясните их значение на русском языке:
it was rather sophisticated, was not fully reliable, to become a reality, to become commonplace, to circularize the orbit, almost thirty times the weight of..., to be perfected.
i. Дайте сравнительную и превосходную степени прилагательных:
heavy, common, small, reliable, important, sophisticated переведите: the greater the mass and power, the greater the advantage оf three-axis stabilization appears to be.
1. Определите видовременную форму сказуемых:
could only be launched, was canceled, became a reality, converted, had to be designed, to provide, would be improved, will be.
5. Дайте полные ответы на вопросы:
.   What are the names of all the mentioned satellites?
•    What's the name of the first major project?
•    What can you say about the 4th and the 5th generation satellites?
•    What was the main component of the satellite?
•    Who are Rudolph Kompfner and J.R. Pierce? Explain the principles of the satellite's new improvement.
("оставьте краткую историю появления спутников по принципу дата - событие.
7. Опираясь на составленный список дат и событий перескажите
текКСТ.

Текст 5 Новых Технологии Новые Слова:

1. Переведите при помощи словаря:

Направить его энергию радио

Начните(запустите) транспортное средство

Стадия / верхняя стадия

Межконтинентальная баллистическая ракета

Промежуточный диапазон баллистические ракеты

Поверхность земли

Скоростное изменение(замена)

Cryogenically-охладим maser усилители

В апогее

К circularize орбита

Продукции(выпуски) власти(мощи)

Первый главный geosynchronous спутниковый проект был спутник связи ПОЯВЛЕНИЯ Отдела Защиты. Это было с тремя осями устойчиво скорее чем прядущий. Это имело антенну, которая направила ее энергию радио на землю. Это было довольно сложно(искушенно) и тяжело. В 500-1000 фунтах это могло только быть начато(запущено) АТЛАСОМ - КЕНТАВР начинает(запускает) транспортное средство. ПОЯВЛЕНИЕ никогда не прилетело, прежде всего, потому что стадия КЕНТАВРА не была полностью надежна до 1968, но также и из-за проблем со спутником. Когда программа была отменена, в 1962 это было замечено как смертельный похоронный звон для geosynchronous спутников, стабилизации с тремя осями, КЕНТАВРА АТЛАСА, и сложных спутников связи вообще. Geosynchronous спутники стал действительностью в 1963, и стал

Только выбор в 1965. Другие характеристики ПОЯВЛЕНИЯ также стали банальностью в годах, чтобы следовать.

В начале 1960-ых, преобразованные(конвертированные) межконтинентальные баллистические ракеты (ICBMs) и промежуточный диапазон баллистические ракеты (IRBMs) использовались, поскольку начинают(запускают) транспортные средства. Они все имели общую(обычную) проблему: они были разработаны(предназначены), чтобы поставить объект(цель) поверхности земли, не размещать объект(цель) в орбиту. Верхние стадии были должны быть разработаны(предназначены), чтобы обеспечить дельту - Vee (скоростное изменение(замена)) в апогее к circularize орбитой. ДЕЛЬТА начинает(запускает) транспортные средства, которые поместили все ранние спутники связи в орбиту, были THOR IRBMs, который использовал АВАНГАРД верхняя стадия, чтобы обеспечить эту дельту - Vee. Это было признано, что ДЕЛЬТА была относительно маленькая и проект развить КЕНТАВР, верхняя стадия с  высокой энергией для АТЛАСА ICBM, была начата. КЕНТАВР АТЛАСА стал надежным, в 1968 и четвертое поколение INTELSAT спутников использовало, это начинает(запускает) транспортное средство. Пятое поколение использовало КЕНТАВР АТЛАСА и новое нач - транспортное средство, Европейский ARIANE. Начиная с того времени Российский ПРОТОН начинает(запускает) транспортное средство, и Китайский ДЛИННЫЙ МАРТ вступил в рынок. Все способны к запуску спутников почти тридцать раз вес РАННЕЙ ПТИЦЫ.

В середине 1970-ых несколько спутников были построены, используя стабилизацию с тремя осями. Чем больший масса и власть(мощь), тем больший преимущество стабилизации с тремя осями, кажется, . Многое из технологии для спутников связи существовало в 1960, но будет улучшено со временем. Основной компонент коммуникаций спутника был " путешествующая труба волны " (TWT). Они были изобретены в Англии Rudoph Kompfner, но они были усовершенствованы в Лабораториях Звонка Kompfner и J. R. Проникнуть. Все три ранних спутника использовали TWTS, построенный Лабораториями Звонка alumnus. Эти ранние трубы имели продукции(выпуски) власти(мощи) столь же низко как 1 ватт. Выше - власть(мощь) (50-300 ваттов) TWTs доступна сегодня для стандартных спутниковых услуг и для заявлений(применений) с  прямой радиопередачей. Даже более важное усовершенствование было использование антенн с  высокой выгодой. Сосредоточение энергии от передатчика с 1 ваттом на поверхности земли эквивалентно наличию передатчика с 100 ваттами, исходящего во всех руководствах(направлениях). Сосредоточение этой энергии на Восточных США. Является подобно наличию передатчика с 1000 ваттами, исходящего во всех руководствах(направлениях). Основной эффект этого увеличения в фактической и эффективной власти(мощи) - те земные станции больше не 100-футовые отражатели блюда с cryogenically-охлажденными maser усилителями, стоящими целых $ 10 миллионов (доллары 1960) чтобы строить.

Антенны для нормальных спутниковых услуг - типично 15-футовые отражатели блюда, стоящие $ 30,000 (доллары 1990). Антенны С  прямой радиопередачей будут только фут(нога) в диаметре и стоить несколько сотен долларов.

. '. Переведите на русский язык следующие выражения и объясните их значение на русском языке:

Это было довольно сложно(искушенно), не было полностью надежно, стать действительности, стать банальности, к circularize орбита, почти тридцать раз вес ..., быть усовершенствован.

i. Дайте сравнительную и превосходную степени прилагательных:

Тяжелый, общий(обычный), маленький, надежный, важный, сложный(искушенный) переведите: чем больший масса и власть(мощь), тем больший преимущество оf стабилизация с тремя осями, кажется, .

1. Определите видовременную форму сказуемых:

Мог только быть начат(запущен), был отменен, стал действительностью, преобразованной(конвертированной), был должен быть разработан(предназначен), обеспечивать, будет улучшен, будет.

5. Дайте полные ответы на вопросы:

. Каковы названия(имена) всех упомянутых спутников?

* Что является названием(именем) первого главного проекта?

* Что Вы можете говорить относительно 4-ого и 5-ые спутники поколения?

* Каков был главный компонент спутника?

* Кто - Рудольф Компфнер и J.R. Проникните? Объясните принципы нового усовершенствования спутника.

( " Оставьте краткую историю появления спутников по принципу дата - событие.

7. Опираясь на составленный список дат и событий перескажите

ТЕККСТ.
